
 
 

Protokollauszug 
aus der 

54. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtpla-
nung und Bauen  
vom 19.09.2006 

 
öffentlich 
Top 4.3 Investorenwerbung Potsdamer Mitte 

06/SVV/0540 
zurückgezogen 

 
Eine Einbringung wird nicht gewünscht.. 
 
Frau Dr. von Kuick-Frenz macht deutlich, dass die Verwaltung bereits im Interesse der Stadtent-
wicklung liegt,  auch im Sinne von Wirtschaftlichkeitsberechnung zu entscheiden. Die Maßnah-
men zur Baufeldfreimachung Landtagsneubau sollen 2008 abgeschlossen sein. Im Zusammen-
hang mit der Errichtung des Landtagsneubaus wird sich die Investorenwerbung intensivieren. 
 
Auch hier bittet Herr Lehmann die Äußerungen der Beigeordneten in das Protokoll aufzuneh-
men und zieht damit den Antrag zurück. 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um eine für die Um-
setzung des Rahmenplanes „Potsdamer Mitte“ notwendige intensive Investorenwerbung zu si-
chern. 
 
 


